

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian tentang Analisis Implementasi program *Sustainable Development Goals* dalam mengatasi kemiskinan Di Desa Karanganyar Kecamatan Karang Bahagia Kabupaten Bekasi, berdasarkan hasil penelitian dilapangan dapat disimpulkan bahwa sudah berjalan dengan baik. Karena Implementasi yang dilaksanakan oleh Desa karanganyar sudah berjalan dengan baik, untuk mengatasi kemiskinan di Desa Karanganyar dan melaksanakan dari program tersebut dapat mengatasi angka kemiskinan di setiap tahunnya. Jumlah penduduk yang meningkat akan tetapi tidak untuk jumlah penduduk miskin yang terjadi, karena Desa Karanganyar mempunyai program mandiri untuk masyarakat di Desa Karanganyar.

Standard-standard yang berlaku dan ukuran keberhasilan dalam pelaksanaan tersebut dapat dirasakan manfaatnya. dengan adanya standard yang terlaksana dengan sesuai dengan apa yang telah ditetapkan maka akan adanya keberhasilan yang dihasilkan dari program tersebut, sumber daya yang tersedia dengan cukup baik di Desa Karangnyar sehingga dapat mengatasi kemiskinan yang ada karena dengan adanya sumber daya yang baik dapat menentukan kehidupan masyarakatnya.

Pemerintah Desa Karanganyar hanya sebagai pelaksana dari kegiatan yang dirancang oleh pemerintah pusat. Desa Karanganyar sebagai pelaksana dan menentukan presentase jumlah besaran anggaran yang akan digunakan dala kegiatan tersebut, pemerintah Desa Karanganyar mempunyai Kerjasama yang dilakukan dengan baik dalam program yang akan dilaksanakan sudah sesuai dengan arahan ataupun tim yang ada untuk memberikan manfaat yang akan diberikan.

Selalu melakukan hubungan kondisi sosial dan juga politik ekonomi yang ada di dalamnya untuk mencapai keberhasilan mensejahterakan masyarakatnya agar kemiskinan tidak meningkat. Desa Karanganyar Bersama Badan pemusyawaratan Desa memiliki fungsi dan tugas yang sangat strategis dan penting dalam tahapan perencanaan dan pengawasan untuk penyelenggaraan pemerintahan Desa untuk memenuhi pelayanan bagi masyarakat. Desa Karanganyar mempunyai program mandiri untuk masyarakat di Desa Karanganyar adapun programnya santuan kematian untuk meringankan beban keluarga karena kehilangan orang yang mereka sayangi dengan adanya program tersebut Desa Karanganyar dapat mengurangi angka kemiskinan dan dapat mensejahterakan masyarakatnya.

Desa Karanganyar dapat dikatakan berhasil dengan adanya *program Sustainable Development Goals* dalam mengatasi kemiskinan di Desa Karanganyar kecamatan Karang Bahagia Kabupaten Bekasi. Keberhasilan pelaksanaan pada suatu program tersebut dapat menentukan suatu tingkat keberhasilan yang dilaksanakan, karena adanya kerjasama yang dilakukan oleh pemerintahan Desa Karanganyar beserta masyarakat untuk mengatasi kemiskinan yang ada di Desa Karanganyar.

5.2 Saran

Berdasarkan observasi dan penelitian dilapangan, bahwa pemerintah Desa Karanganyar dan masyarakat sudah dapat mengadalkan kesadaran dari diri pribadi untuk mematuhi kebijakan yang telah diterapkan. sudah melaksanakan Impementasi dari program *Sustainable Development Goals* dalam mengatasi kemiskinan di Desa Karanganyar, Dalam suatu penelitian terdapat hambatan atau usaha yang belum terwujud. adapun saran sebagai berikut:

1. Pemerintah Desa harus menjalin hubungan yang baik kepada masyarakatnya agar terjalin kedekatan emosional untuk membangun komunikasi yang baik agar masyarakat yang belum mengetahui ataupun yang belum mendapatkan bantuan dari program *Sustainable*

Development Goals (SDGS) dapat merasakan manfaat yang diberikan dan agar sesuai dengan kebijakan yang telah ditentukan.

2. Perlunya sosialisasi yang intensif dan penyuluhan tentang program *Sustainable Development Goals* agar masyarakat mengetahui mengenai program tersebut, dan harus lebih tegas untuk memberikan bantuan dari program Sustainable Development kepada masyarakat yang membutuhkan agar tepat sasaran kepada masyarakat agar tidak terjadi kesalahan dalam memberikan bantuan dan tidak boleh pilih kasih karena mendahului keluarga terdekat dibandingkan kepada masyarakat yang membutuhkan.